

Objet : Priorités à adopter dans le budget fédéral de 2017

Le 5 août 2016

Nous vous transmettons d'abord nos salutations de Cascade Mountains, en Colombie-Britannique. Nous sommes une famille de quatre personnes qui consacre son temps, son énergie et ses revenus à se nourrir et à se loger. À notre avis, pour réduire notre marque environnementale et favoriser notre résilience, nous devons miser sur l'éducation et l'expérience concrète. Les produits que nous choisissons font passer la vie avant tout et nous invitons les autres à moins consommer tout en produisant plus.

Voici quelques éléments à prendre en considération dans le prochain budget :

1. Accorder un logement garanti aux Canadiens défavorisés (chefs de famille monoparentale, personnes âgées et démunis)
2. Instaurer un revenu minimal garanti. Les fonds investis seront réinjectés localement et stimuleront l'économie canadienne
3. Rendre l'éducation gratuite pour tous les Canadiens, surtout pour les gens de métier
4. Étendre l'assurance-maladie aux soins dentaires (actuellement, les personnes âgées ont du mal à assumer le coût des prothèses et des soins dentaires)
5. Approvisionner tous les Canadiens en eau potable
6. Investir dans la formation et dans les mesures incitatives pour les agriculteurs canadiens

Merci.

Kate Zabell